

NLH

Votre mag'



| | |
|-----------------|----|
| VOTRE VILLE | 3 |
| JUMELAGE | 6 |
| RETOUR SUR ... | 8 |
| JEUNESSE | 9 |
| ASSOCIATIONS | 11 |
| INFOS PRATIQUES | 15 |

Sommaire

| | |
|---|----|
| ZOOM | 3 |
| Programme des animations du village de Noël - | |
| VOTRE VILLE | 4 |
| Restauration scolaire : vers une cuisine 100% fait maison, bio et local - Travaux de la rue de Crépy et de la place de Verdun - Navette gratuite pour les séniors | |
| JUMELAGE | 6 |
| Aldorf et Nanteuil : une belle histoire qui continue | |
| RETOUR SUR | 8 |
| Course à pied La Nanteuillaise - Cérémonie du 11 nov. - Don du sang | |
| JEUNESSE | 9 |
| Axel Albert, un jeune athlète local - Le CMJ au micro de RVM - Cérémonie d'hommage des collègiens | |
| ASSOCIATIONS | 10 |
| Vivre jeune - VFCN - Culture et loisirs - Twirling club - Mille et une danses - Apen - 1 ^{ère} compagnie d'arc | |
| INFOS PRATIQUES | 13 |
| Conciliateur de justice - Recensement de la population 2026 - Valois emploi - Inscriptions élections | |
| INSTANT LUDIQUE | 15 |
| Amusons-nous avec la langue française | |
| AGENDA | 16 |

NLH votre mag

est édité par la Ville de Nanteuil-le-Haudouin
Directeur de publication : Gilles SELLIER
Conception et réalisation : Service communication de la mairie de Nanteuil-le-Haudouin
Crédits photos : Mairie de Nanteuil-le-Haudouin, Adobe stock, Associations.

Impression : Imprimerie EFIC Crépy-en-Valois
Tirage 650 ex.
Distribution par les agents et élus municipaux

Édito

2025 s'achève, une année semée d'embûches et d'obstacles, à tous les niveaux : mondial, national et bien sûr municipal.

Aujourd'hui, aucun citoyen ne peut être dupe ni rester indifférent aux événements que nous traversons, y compris face aux effets du changement climatique.

Mais alors ?

Continuons, tout simplement. Ne cédons pas à la déprime. Les fêtes approchent, et avec elles la trêve des confiseurs, cette période où les lumières scintillent un peu partout, où l'on croise des sapins, des étoiles, des guirlandes... où l'on se retrouve en famille, où l'on part en vacances, où l'on voyage.

Car peut-on nous empêcher de rêver ? Non, personne.

Et nous sommes tous, différemment, mais tous confrontés à la réalité, comme nos aïeux l'ont toujours été.

Dans notre commune aussi, la vie suit son cours :

La boîte aux lettres du Père Noël est installée, comme chaque année, sur le parvis de la mairie. Les enfants peuvent y déposer leurs lettres... en restant raisonnables !

La rue de Crépy sera bientôt terminée "pour de vrai", même si les intempéries peuvent encore jouer les trouble-fête.

Le projet de cantine « fait maison, bio et local » avance et se concrétise.

Les travaux de la place de Verdun, incluant le parvis de l'église, vont bientôt commencer.

La réhabilitation de l'ancienne surface commerciale en salle multifonction se poursuit.

Je souhaite aussi évoquer le jumelage franco-allemand, auquel j'ai participé en octobre. Ce fut un moment chaleureux et important. J'espère sincèrement que cet échange perdurera, car il porte de belles valeurs et renforce les liens entre nos communes.

Alors profitons des événements organisés chez nous : le village de Noël, le spectacle des enfants, celui des seniors... autant d'occasions de nous rassembler et d'aborder ensemble la nouvelle année. Je souhaite que ces moments, empreints de l'esprit de Noël et de partage, restent avant tout des instants de convivialité, préservés de toute récupération intrusive des futurs groupes politiques en vue des prochaines municipales.

De très belles fêtes à toutes et à tous, ainsi qu'à vos proches. Que 2026 soit une année d'espoir, de santé, de joies, de succès pour chacun et chacune d'entre vous.

Gilles SELLIER
Conseiller départemental de l'Oise & Maire de Nanteuil-le-Haudouin



LE PROGRAMME DES ANIMATIONS

Samedi 13 décembre 2025
salle du chemin de Paris

Photo avec le Père Noël

par la photographe de Sensibilité sans filtre de St Pathus. Une photo gratuite par famille. Photo supplémentaire : 3€.
DE 11H À 12H30 & DE 16H À 18H



Atelier créatif

Gratuit-Pour tous - **DE 14H À 18H SUR LE STAND DE LA MÉDIATHÈQUE**



Le jeu des petits lutins

Jeux d'observation - Où sont se sont cachés les petits lutins ? - Gratuit - Pour tous - **DE 10H À 17H SUR LE STAND DU CMJ**

Instant Détente et Beauté

Gommage/massage des mains, tatouages paillettes, conseils maquillage, rehaussement des cils, - Payant - **DE 10H À 18H SUR LE STAND DE D'LYS BEAUTÉ DE RÉEZ-FOSSE-MARTIN**

Bar à huîtres et vin blanc

Payant. **DE 10H À 18H SUR LE STAND DU VFCN**



Manège et pêche aux canards

Tour de manège gratuit. **En intérieur - DE 10H À 12H30 & 14H à 18H**

Marché de Noël

45 exposants (artisans, producteurs, créateurs, ...) pour se ravir les papilles et faire ses achats de Noël.
DE 10H À 18H



Jeux en bois

Gratuit - Puissance 4 géant, table à élastique, billard hollandais, ... pour s'amuser en famille ou entre amis avec des animateurs sur place - **DE 10H À 18H**



Dons de matériel pour la SPA

DE 10H À 17H SUR LE STAND DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES.

Restauration / buvette

Vin/chocolat chaud - Boissons diverses - Pâtisseries. Un espace restauration vous accueillera pour manger en famille ou entre amis.

SCANNEZ
pour tout savoir



RESTAURATION SCOLAIRE

Vers une cuisine 100% fait maison, bio et local !

La confection des repas reprend bientôt en régie, avec une équipe renforcée et formée pour garantir qualité et fraîcheur.

Les travaux de la nouvelle cuisine sont finis, avec un réaménagement complet et du matériel neuf.

Gwenaelle NEAU, cheffe de cuisine, a rejoint l'équipe depuis le 1^{er} octobre et l'arrivée prochaine d'un nouveau commis viendra la renforcer.

Durant les vacances scolaires d'octobre, les agents ont commencé leur formation avec un cuisinier et une diététicienne nutritionniste formateurs pour la SCIC Nourrir l'Avenir. Au programme, discussion autour de la nutrition bio et équilibrée, réflexion sur l'organisation des tâches et l'élaboration des menus et ateliers culinaires.

L'équipe poursuit son apprentissage jusqu'aux vacances de Noël. Durant cette période, certaines parties des repas de la semaine seront préparées sur place avec des produits, de préférence, bio et locaux. L'objectif est que l'ensemble des repas soit entièrement cuisiné sur place à la rentrée 2026.



Un nouvel espace fonctionnel a vu le jour dans la nouvelle cuisine.



Gwenaelle, Cathy, Fatou, Nathalie et le nouveau commis formeront la nouvelle brigade : «les p'tites Marmites de Nanteuil»



Confection du 1^{er} gâteau au chocolat du vendredi 7 nov.



Les agents en action lors d'un exercice pratique de formation

RESTAURATION SCOLAIRE

Vers une cuisine 100% fait maison, bio et local !

La confection des repas reprend bientôt en régie, avec une équipe renforcée et formée pour garantir qualité et fraîcheur.

Les travaux de la nouvelle cuisine sont finis, avec un réaménagement complet et du matériel neuf.

Gwenaelle NEAU, cheffe de cuisine, a rejoint l'équipe depuis le 1^{er} octobre et l'arrivée prochaine d'un nouveau commis viendra la renforcer.

Durant les vacances scolaires d'octobre, les agents ont commencé leur formation avec un cuisinier et une diététicienne nutritionniste formateurs pour la SCIC Nourrir l'Avenir. Au programme, discussion autour de la nutrition bio et équilibrée, réflexion sur l'organisation des tâches et l'élaboration des menus et ateliers culinaires.

L'équipe poursuit son apprentissage jusqu'aux vacances de Noël. Durant cette période, certaines parties des repas de la semaine seront préparées sur place avec des produits, de préférence, bio et locaux. L'objectif est que l'ensemble des repas soit entièrement cuisiné sur place à la rentrée 2026.



Un nouvel espace fonctionnel a vu le jour dans la nouvelle cuisine.



Confection du 1^{er} gâteau au chocolat du vendredi 7 nov.



Les agents en action lors d'un exercice pratique de formation

TRAVAUX

Rue de Crépy

Les travaux d'aménagement de la voirie et des trottoirs rue de Crépy avancent !

Si les bonnes conditions météorologiques se maintiennent, les travaux devraient être terminés avant Noël. Après de longs mois de travaux, les riverains pourront bénéficier d'une route et de trottoirs conformes aux prescriptions réglementaires permettant une circulation des piétons et des véhicules en toute sécurité. En outre, la liaison douce créée rendra plus agréable le déplacement des vélos et des parents avec leurs enfants.



Photo prise le 20 nov. 2025



Les anciens pavés retirés de la rue sont recyclés : retaillés, ils sont réinstallés pour délimiter les sorties de garage et serviront également à l'aménagement de la place de Verdun.



Place de Verdun

Les travaux débuteront place de Verdun le 1^{er} décembre 2025 pour une durée estimée de trois mois.

Ces travaux ont pour objet la réfection de l'ensemble des cheminements piétons des abords de l'église afin de répondre aux désordres structurels existants, et assurer ainsi pour les usagers un déplacement dans des conditions de sécurité optimale.

Le CCAS de Nanteuil-le-Haudouin propose un

NOUVEAU SERVICE

NAVETTE GRATUITE POUR LES SENIORS À COMPTER DU 2 JANVIER 2026

pour les nanteuillais/ses
âgés de 65 ans et +



pour vous permettre

- de faire vos courses,
- de vous rendre à vos RDV médicaux,
- de passer en pharmacie,
- d'effectuer vos démarches administratives en mairie, à France service, à la banque, ...

Déplacements sur la commune.

POUR EN BÉNÉFICIER,
S'INSCRIRE
GRATUITEMENT
avant le 1^{er} voyage
(inscription préalable obligatoire).

03 44 88 38 03
ou 03 44 88 38 13

Un planning sera établi.

N'hésitez pas à nous faire part de vos besoins pour vos déplacements afin de répondre au mieux à vos demandes.

Altdorf et Nanteuil : une belle histoire qui continue

Retrouvailles, rires, émotions et nouvelles amitiés : le voyage à Altdorf a une fois de plus prouvé que le lien entre Nanteuil et sa ville jumelle allemande reste fort, sincère et plein de promesses pour l'avenir.



Dans le cadre des 50 ans du jumelage franco-allemand, les Allemands avaient été reçus à Nanteuil-le-Haudouin en octobre 2024. Un an plus tard, comme il y a 51 ans, c'était au tour des Français de prendre la route pour Altdorf afin de célébrer cette belle amitié.

Le voyage en bus, pris en charge par la commune, a conduit les participants français jusqu'à Altdorf, où un accueil des plus chaleureux les attendait dans la salle de la mairie. Les hôtes avaient préparé

une collation typiquement allemande : quiche aux oignons et bretzels !

Pas le temps de souffler, car un bus les emmenait au Wasen, la célèbre fête de la bière de Stuttgart. Certains n'ont pas hésité à revêtir le costume traditionnel, contribuant à une ambiance festive et typiquement bavaroise.

Le samedi matin, plusieurs ateliers créatifs étaient proposés : crochet, peinture de galets, sculptures en cintres... Autant d'occasions

de créer ensemble, dans un bel esprit d'échange entre Français et Allemands. Parmi les réalisations : 50 galets colorés, symboles des 50 ans d'amitié, peints par les enfants... et les grands !

L'après-midi, tandis que certains profitent d'un moment en famille ou d'activités au choix, d'autres participaient à une visite guidée du charmant village de Herrenberg, à proximité d'Altdorf.

Le samedi soir, place à la soirée festive dans la grande salle des fêtes pour fêter dignement les 51 ans du jumelage. Après les discours des maires, Monsieur Sellier a remis à Monsieur Heller, maire d'Altdorf, le cadeau de la ville : une girouette en forme de coq, qui sera prochainement installée sur le fournil situé sur la place de Nanteuil.

Ce fut aussi l'occasion d'adresser des remerciements chaleureux aux pionniers du jumelage, comme les françaises, Raymonde Dumange et Ungeborg Roger.



Un hommage chaleureux a été rendu aux pionniers du jumelage



Deux roues de Brie de Meaux et de la Tomme accompagnés de vin rouge, étaient également du voyage, cadeaux très appréciés de leurs amis allemands. La soirée s'est poursuivie dans la bonne humeur jusqu'au bout de la nuit !

Le dimanche matin fut consacré à la clôture de l'exposition de peinture de Hans Bäurle à l'Hôtel de Ville, suivie de l'inauguration de la plaque "50 ans du jumelage" sur la Place de Nanteuil, symbole de la volonté partagée de poursuivre cette belle amitié, fidèle à l'esprit des fondateurs.

Après un déjeuner convivial autour de pizzas ou de pâtes, chaque participant français a reçu un torchon souvenir aux couleurs des deux villes.

Puis vint l'heure des au revoirs, toujours remplis d'émotion, en attendant avec impatience la prochaine rencontre, prévue en 2027 à Nanteuil-le-Haudouin.



6 SEPT. LA NANTEUILLAISE

La Nanteuillaise :
une édition qui prend son
envol !

Après neuf années d'existence, la Nanteuillaise franchit une nouvelle étape. Pour la 1^{ère} fois, les inscriptions ont affiché complet une semaine avant le départ ! Afin de conserver l'esprit convivial et familial qui fait son succès, le nombre de dossards est volontairement limité à 200 participants. Un grand merci aux coureurs pour leur fidélité et leur confiance, ainsi qu'aux nombreux bénévoles sans qui cette belle course ne pourrait avoir lieu. Grâce à vous tous, La Nanteuillaise continue de grandir tout en gardant son âme chaleureuse et humaine.

Cette année, la course a également pu compter sur le soutien d'un nouveau partenaire La salle de sport ULTIMATE Training du Plessis-Belleville, qui a offert un bon d'achat de 100 € aux deux vainqueurs de la 20.7. Un geste apprécié, qui met en lumière le dynamisme sportif de notre territoire.

11 NOV : CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE



Remise de la médaille de reconnaissance de la Nation à Damien LOCQ



La cérémonie du 11 novembre a rassemblé de nombreux habitants en présence des officiels. Les enfants de l'école élémentaire Maurice Chevance ont chanté la Marseillaise et la Médaille de reconnaissance de la Nation a été remise à Damien LOCQ. Tous ont observé un moment de recueillement devant le monument aux morts, en hommage aux soldats tombés pour la France.



9 OCT. DON DU SANG

Merci à tous les
donneurs de sang !

Lors de la dernière collecte du 9 octobre dans notre ville, vous avez été nombreux à montrer votre générosité :

- 103 personnes se sont présentées,
- 81 dons ont pu être réalisés, dont 25 % de nouveaux donneurs !

Un grand merci à chacun d'entre vous (anciens et nouveaux) pour ce bel élan de solidarité.

Continuons sur cette belle lancée et faisons du don de sang une bonne habitude

**Donnons-nous rendez-vous
le 12 mai 2026
pour la prochaine collecte
à Nanteuil-le-Haudouin**

CONSEIL MUNICIPAL
des Jeunes

Le CMJ au micro de RVM

Entre trac et curiosité, les jeunes du CMJ ont pris le micro de RVM de Crépy-en-Valois pour partager leurs idées et projets. Une expérience enrichissante avant leur participation au Village de Noël..



Les jeunes conseillers du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) ont eu la chance d'être reçus dans les studios de Radio RVM de Crépy-en-Valois pour participer à l'enregistrement de l'émission « Grain de sel », animée par Fred et Hervé.

Au micro, les membres du CMJ se sont prêtés au jeu avec curiosité et un peu de trac. Intimidés au début, ils ont peu à peu pris confiance pour répondre aux questions sur le fonctionnement du conseil, ses missions, ainsi que sur les projets déjà réalisés et ceux à venir.



L'équipe de RVM était ravie d'accueillir un vent de jeunesse dans ses studios et les échanges se sont déroulés dans une ambiance à la fois sérieuse et conviviale. Cette immersion dans le monde de la radio a été pour nos jeunes élus une expérience enrichissante mêlant découverte, fierté et dépassement de soi.

Un grand merci à l'équipe de RVM pour leur accueil chaleureux et ce moment d'échange convivial ! Ce n'est pas tout !

Le CMJ sera également présent sur le Village de Noël. Les jeunes proposeront sur leur stand, une récolte de dons au profit de la SPA, le jeu des lutins, ainsi que d'autres surprises pour petits et grands.

Et ils organisent également un loto familial le samedi 28 février pour récolter des jouets et les offrir aux enfants hospitalisés.

COLLÈGE GUILLAUME CALE

Cérémonie d'hommage des collégiens

Lundi 10 novembre, les collégiens se sont réunis devant le collège pour un moment de recueillement en hommage aux enseignants victimes de violences, notamment Samuel Paty et Dominique Bernard, tués dans l'exercice de leur mission d'éducation. La cérémonie organisée par le corps enseignant du collège, s'est poursuivie autour du monument aux morts, en souvenir des soldats morts pour la France, puis sur la place de la République, pour honorer les civils disparus durant la 2^{nde} Guerre mondiale. Cet hommage souligne l'importance de transmettre les valeurs de liberté et de citoyenneté à chaque génération.



RENCONTRE AVEC AXEL ALBERT



En moins de 2 ans, Axel s'impose déjà sur les pistes

Axel, nouveau licencié au club ESSPO de Saint-Pathus, enchaîne des résultats impressionnants. Dès sa 2^{ème} saison, il multiplie les podiums et décroche une qualification au championnat de France. Un talent local promis à un bel avenir sportif

Axel, peux-tu te présenter et nous expliquer ce qui t'a conduit à l'athlétisme ? Je m'appelle Axel Albert, j'ai 15 ans, je suis lycéen à Jean-Monnet et j'habite Nanteuil depuis toujours. Après huit ans de football, j'ai découvert l'athlétisme grâce aux cross du collège où je me sentais très à l'aise. J'ai alors rejoint l'ESSPO Athlétisme de Saint-Pathus et je cours aujourd'hui surtout le 5 km.

Comment se déroulent tes entraînements ? Je cours tous les jours seul, avec deux à trois séances au club. Ce rythme me fait beaucoup progresser.

Avais-tu déjà de l'expérience en compétition ? Oui, j'ai participé à plusieurs courses locales comme la Nanteuillaise, la Mer de Sable, le cross UNSS ou la Crépynoise, avec souvent des podiums. Cela m'a donné confiance.

Comment t'es-tu qualifié pour le championnat de France ? En septembre, lors de la demi-finale à Mity-Mory, j'ai réalisé les minimas pour le championnat du 26 octobre 2025 à Fréjus, où je termine 84^e sur 269.



La Nanteuillaise 2018

Félicitations Axel, ton sérieux fait la fierté de la commune.

Son palmarès fin 2025 :
Foulées de B-Fresnoy : 1^{er}
Nanteuillaise : 1^{er}
Saut'trail de Verberie : 1^{er}
Crépynoise : 2^{ème}

Qu'as-tu ressenti pour ta première compétition nationale ? Je voulais vraiment me qualifier, donc j'étais heureux et fier de courir parmi les meilleurs. Je suis classé 25^e Français de ma génération (nés en 2010).

Quels sont tes objectifs maintenant ? À Fréjus, je voulais surtout découvrir l'ambiance d'un grand rendez-vous. Maintenant, je veux continuer à progresser et courir le 10 km dès mes 16 ans. Plus tard, j'aimerais devenir professeur de sport et de vive de ma passion.

Quel rôle jouent ton club, ton coach et ta famille ? Mon coach Jérémie me guide et me motive. Le club et mes parents me soutiennent énormément.

Quel message veux-tu faire passer aux jeunes ? Beaucoup ne bougent pas assez : le sport fait du bien, vide la tête, permet de rencontrer du monde et de rester en forme. Je partage ma passion sur Instagram et TikTok : axellbrt_running.

TWIRLING CLUB

Le TC Nanteuil fête ses 40 ans !

La saison sportive a repris début septembre pour le Twirling Club de Nanteuil, avec toujours autant d'énergie et de passion.

Une année particulière car le club célèbre ses 40 ans !

L'association propose trois sections adaptées à tous :

- Baby Twirl pour les plus petits,
- Loisir, pour pratiquer sans pression,
- Compétition, avec des athlètes engagés dans les 2 fédérations : FFSTB & FSCF.

Les membres de l'association remercient chaleureusement leurs partenaires pour leur précieux soutien : Optical Free, Alexandre - Graveur sur pierre, ORPI Nanteuil, Bar Emilia, Photobox et Intermarché. «Un grand merci également aux membres du bureau, athlètes, parents et à la CCPV pour leur engagement à nos côtés» (Christelle GRAPIN, présidente).

Suivez leur actualité sur [@twirlingclub_nanteuil](#)



Associations

1^{ère} COMPAGNIE D'ARC

Nos archers en haut de l'affiche !

Cet été, la 1^{ère} Compagnie d'arc de Nanteuil Le Haudouin a été représentée dans six Championnats de France (Riom, Saint-Avertin, Chauvigny, Neuilly-sur-Marne et Soissons).

Nos archers ont brillé par leurs performances :

- Jean-Michel Cornu (S2 Poulié) - Or en Beursault et Bronze en Tir Extérieur
- Sophie Dodemont (S2 Poulié) - OR en Tir Campagne
- Valentin Santandrea (U13 Classique) - Argent en Tir Campagne
- Julya Page (U13 Classique) - Bronze en Tir Campagne et en Beursault
- Audrey Duchesne (S2 Classique) - Bronze en Tir Extérieur

Bravo à tous pour ces superbes résultats qui font rayonner la Compagnie !

📍 Jeu d'Arc des Sablons, rue Thiers à Nanteuil-le-H.

📞 06.72.72.96.52 -
🌐 nanteuilarc.com



A.P.E.N.



Agir pour l'école avec l'APEN !

Depuis 1998, l'Association des Parents d'Elèves de Nanteuil (APEN) s'investit pour le bien-être des enfants et le lien entre familles et établissements scolaires. Nous sommes des parents bénévoles, investis dans les conseils d'école et les instances du collège. Nous sommes présents lors d'événements comme le marché de Noël, les olympiades ou la fête des écoles... afin de récolter des fonds pour financer du matériel et des projets pédagogiques. Indépendante, gratuite et ouverte à tous, l'APEN n'attend que vous !

Rejoignez nous, même ponctuellement, pour nous donner un coup de main !

✉️ parentselevesnanteuil@yahoo.fr 🌐 @apen60440

MILLE ET UNE DANSES

L'association MILLE ET UNE DANSES vous propose des cours enfants, ados, adultes et séniors à Peroy Les Gombries, Nanteuil Le Haudouin, Plessis Belleville, Saint Soupplets ainsi que des stages, spectacles, soirées et dîners spectacles.

Les cours d'essai gratuits sont toujours possibles.

COURS ENFANTS : Eveil danse/Initiation à la danse moderne / Danses du monde (Danse orientale/ Bollywood/Danse africaine...) / Danses fusion (afro kuduro reggaeton hip hop ragga) / Pilates / Dance Kids /Initiation arts du cirque.

COURS ADOS ADULTES SENIORS : Danses fusion (afro kuduro ragga reggaeton salsa) / Danses du monde (Bollywood/Tango solo/Salsa solo...) / Danse orientale / Lady / Pilates.

Tarifs dégressifs famille.

✉️ info@zeina-danse.com
🌐 www.milleetunedanses.fr



Mille et une Danses

Infos pratiques

CULTURE ET LOISIRS

Ouverts pour tous, le club propose des entraînements de boxe anglaise encadrés par un passionné dans une ambiance conviviale et familial. Une belle occasion de découvrir un sport complet, alliant discipline, respect et dépassement de soi.

Les cours sont assurés par un professeur Diplômé d'Etat, le Jeudi de 18h à 19h30 pour les jeunes de 11/17 ans et de 19h30 à 21h pour les 18 ans et adultes

Chaque entraînement se déroule en plusieurs étapes :
 - Échauffement – Médecine ball, élastiques, shadow boxing et corde à sauter pour bien préparer le corps à l'effort.
 - Travail des déplacements – Maîtrise des appuis et de la mobilité.
 - Esquives – Apprentissage des techniques défensives et du sens du timing.
 - Attaques et défenses – Mise en pratique des combinaisons et des parades.

Entraînement au sac de frappe – Renforcement de la puissance et de la précision.

- Assauts – Simulations de combat sur des rounds de 1 min 30 à 2 minutes, selon le niveau

Des séances complètes d'1h30.

Les gants et casques protection disponibles au club

L'association propose également des cours de Judo, de tennis et des ateliers Patchwork/Encadrement.

06 32 77 51 29



VIVRE JEUNE - CLUB DE MARCHE

L'association a organisé son voyage annuel du 15 au 22 septembre 2025 aux Pouilles en Italie.

Les 33 participants ont pu apprécier cette magnifique région.

Les Pouilles également appelés le talon de la botte italienne offre bien des choses à visiter.

Elle est connue pour la richesse de son patrimoine culturel, la beauté naturelle de ses paysages et pour son climat très agréable en automne.

Merci à tous les participants à l'année prochaine pour de nouvelles aventures

06 83 01 97 24



V.F.C.N.

Un geste solidaire des vétérans foot

Les vétérans du football local ont offert des jetons pour la fête foraine aux enfants des familles accompagnées par l'épicerie sociale. Grâce à ce geste généreux, de nombreux jeunes ont pu profiter pleinement des manèges et des attractions.

Les bénévoles et l'équipe du centre socioculturel des Portes du Valois, ainsi que les familles et les enfants ont remercié chaleureusement l'association pour cette belle initiative solidaire, qui a apporté joie et sourires à tous.



L'ensemble des logements et des habitants de la commune seront recensés du 15 janv. au 14 févr. 2026.

Recensement de la population 2026

Début de l'année 2026, notre commune réalisera le recensement de sa population pour mieux connaître son évolution, ses besoins et ainsi développer de petits et grands projets pour y répondre.

Pourquoi êtes-vous recensés ?

Une lettre du maire sera déposée dans votre boîte aux lettres pour vous informer de l'opération. Puis, un agent recenseur, recruté par la commune, vous fournira une notice internet, soit dans votre boîte aux lettres, soit en main propre.

Suivez simplement les instructions qui y sont indiquées pour vous recenser en ligne. Ce document est indispensable gardez-le précieusement.

Se recenser en ligne est simple et rapide pour vous. Moins de formulaires imprimés, c'est aussi plus économique pour la commune et plus responsable pour l'environnement !

Les résultats du recensement de la population sont essentiels pour la vie de la commune. Ils permettent de :

- Déterminer la participation de l'État au budget de notre commune : plus la commune est peuplée, plus cette dotation est importante ! Répondre au recensement, c'est

Participer au recensement = donner à notre commune les moyens d'agir !

donc permettre à la commune de disposer des ressources financières nécessaires à son fonctionnement.

- Définir le nombre d'élus au conseil municipal, le mode de scrutin, le nombre de pharmacies, etc.

- Identifier les besoins notamment en termes d'équipements publics collectifs (transports, écoles, maisons de retraite, structures sportives, etc.), de commerces et de logements.

Pour toute information concernant le recensement dans notre commune, veuillez contacter le 03 44 88 38 04

Pour en savoir plus sur le recensement de la population, rendez-vous sur le site le-recensement-et-moi.fr.

CONCILIATEUR DE JUSTICE

Permanences en mairie

Permanences gratuites 2 mercredis/ mois de 9h00 à 12h00, sur RDV.

Prise de rdv par l'accueil de la Mairie au 03 44 88 38 00.

Permanences organisées par la cour d'appel d'Amiens et le Tribunal judiciaire de Senlis dans le cadre de la simplification des procédures civiles qui obligent avant toutes saisines du Tribunal compétent de passer par la conciliation et assurée par M. Thierry MARBACH, conciliateur de Justice sur le Canton.

Vos agents recenseurs

8 agents seront recensés par la commune. Nous vous les présentons afin que vous les reconnaissiez. Merci de leur réserver le meilleur accueil.





Valois Emploi est une association intermédiaire aux services des particuliers et des professionnels depuis plus de 25 ans

Elle met à disposition du personnel de proximité pour répondre aux besoins des particuliers, des collectivités, des agriculteurs, des artisans, des entreprises et des associations.

L'association intervient pour des services occasionnels ou réguliers : ménage, nettoyage, petit bricolage, jardinage, garde d'enfants de plus de 3 ans, préparation de repas, et bien d'autres encore. Besoin d'un coup de main ponctuel ou d'un soutien régulier ?

Contacter Valois Emploi pour plus de renseignements ou pour formuler votre demande

Particuliers, bénéficiiez d'un crédits d'impôts à hauteur de 50%

Valois Emploi recrute !

Rejoindre Valois Emploi, c'est bénéficier : - d'horaires de travail adaptés et souples, - d'un suivi personnalisé de vos missions, - d'un accompagnement socio-professionnel, - des emplois près de chez vous, - des opportunités avec ou sans expérience.

Intéressé(e) ?

Contactez Valois Emploi pour en savoir plus et rejoindre l'équipe !

Utilisateur ou demandeur d'emploi un seul contact

03 44 88 56 35

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2026

Inscriptions sur les listes électorales

Les élections municipales se tiendront le : 15 et 22 mars 2026.

Pour pouvoir voter, il est indispensable d'être inscrit(e) sur les listes électorales de la commune.

Si vous avez récemment déménagé, acquis la nationalité française, ou si vous n'êtes pas encore inscrit(e), nous vous invitons à effectuer votre démarche avant la date limite fixée avant le vendredi 6 février 2026.

Les inscriptions peuvent se faire en mairie, aux heures d'ouverture ou en ligne sur le site officiel service-public.fr. Munissez-vous d'une pièce d'identité et d'un justificatif de domicile.

Pour tout renseignement complémentaire, n'hésitez pas à contacter la mairie au 03 44 88 38 04

Horaires et contacts

de la Mairie

Du Lundi au vendredi 9h00 à 12h00 & 14h à 17h30

8 place de la République
60440 NANTEUIL-LE-HAUDOUIN
accueil@nlh60.fr
03 44 88 38 00
www.nlh60.fr @nlh60

Autres services :

Médiathèque du Château :

03 64 23 80 68

Police Municipale :

03 64 23 80 12

Urbanisme :

03 44 88 38 35

Collecte et tri des déchets :

03 44 88 30 91

Encombrants :

0800 880 944

Déchetterie :

0800 602 002

Pharmacie de garde : 3237

Allô Service Public : 3939

Samu : 15 / Police : 17

Pompiers : 18

Appel d'urgence européen : 112

Décès

M Michel (Michou) GIRAUDON

le 6 novembre 2025

La famille remercie profondément toutes les personnes présentes lors de ses obsèques

La publication de l'état civil est interdite sans l'autorisation des personnes concernées ou de leurs ayants droit (art. du code civil). Si vous souhaitez faire paraître une information sur votre mariage, la naissance d'un enfant ou le décès d'un proche, vous devez en faire la demande écrite en mairie.

Centre SocioCulturel Les Portes du Valois

au 1^{er} étage de l'école maternelle
Entrée sur la gauche du bâtiment

**CSPV - 7bis rue Ernest Legrand
60440 NANTEUIL-LE-HAUDOUIN**
Tél : 03 44 88 37 90

Retrouvez les informations et activités sur le site internet www.cspv.fr & la page Facebook **CSPV - CS Les Portes du Valois**



France services

**Liberté
Égalité
Fraternité** **Un guichet unique pour vos démarches administratives**

Vous avez besoin d'aide pour vos démarches administratives ? Vous rencontrez des difficultés avec internet ? Les espaces France Services sont là pour vous accompagner.

Au CSPV

Du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 13h à 17h

**Renseignements
03 44 88 37 90**

Instant ludique

AMUSONS-NOUS AVEC LA LANGUE FRANÇAISE

Riche et belle, la langue française est aussi complexe que subtile et bien déconcertante à l'occasion. Nous vous proposons de jouer tout au long de l'année avec la subtilité des mots et expressions de notre langue bien aimée.

DES PHRASES MNÉMOTECHNIQUES POUR MIEUX MÉMORISER

Nourrir prend deux « r » car on se nourrit plusieurs fois. Alors que mourir n'en prend qu'en seul, puisqu'on ne meurt qu'une fois !

Courir ne prend qu'un « r » car on manque d'air en courant, mais quand on arrive on prend tout l'air qu'on peut.

Appuyer prend deux « p » car on s'appuie mieux sur deux pattes.

La vieille ne peut marcher qu'avec ses deux bâtons.

Un balai prend un seul « l » car il n'y a qu'un manche.

Un ballon prend deux « l » car pour danser il faut deux jambes.

Toujours, toujours un « s » et jamais, toujours un « s ».

J'aperçois sur une jambe mais j'appaïs sur les deux.

Les stalactites tombent et les stalagmites montent.

Si je t'aperçois, je t'attrape, je t'aplatis et je t'aplatis, sans m'apitoyer et sans m'apaiser : Verbes en « ap » prenant un seul p.

L'accent de la cime est tombé dans l'abîme

Les principales prépositions : Adam part pour Anvers avec deux cent sous sûr, entre derrière chez Decontre (À, Dans, Par, Pour, En, Vers, Avec, Sans, Sous, Sur, Entre, Derrière, Chez, De, Contre)

Bâbord à gauche et Tribord à droite : il y a un « a » dans bâbord et gauche et un « i » dans tribord et droite.

Pour embarrasser ou se débarrasser : 2r et 2s, il n'y en a jamais de trop.

Enveloppe prend un seul « l », s'il en avait deux, elle n'aurait pas besoin de toi pour aller à la poste.

Je souffle avec mes deux joues, je mets deux ff à souffler.

Je n'aime pas le thé (après le pronom "je" le verbe ne prend jamais de "t")

Le poisson scie n'aime pas le poisson raie (Au conditionnel après si pas de "rais" : si j'avais de l'argent...)



Venez mes choux, sur mes genoux avec vos bijoux et vos joujoux mais ne lancez pas de cailloux sur les vieux hiboux peins de poux. (les mots prenant un OUX au pluriel)

Les pronoms démonstratifs commencent par un c car quand on montre du doigt, on forme un c avec la main...

Enfin, rendons hommage à la libellule qui pour voler, possède quatre 'L'

En réalité ...

L'adjectif qualificatif s'écrit bien « mnémotechnique » et non mémotechnique. Il se compose en effet de deux racines grecques : « mimnescô » qui signifie « se souvenir » et « technê » qui désigne « l'art, le savoir-faire ». Par conséquent, un « moyen mnémotechnique » sert à se souvenir d'un ou de plusieurs éléments précis.

